



“Matthei tiene razón: el narcotráfico se está enraizando en la sociedad”

Kenneth Bunker, cientista político, respalda las denuncias de la edil de Providencia, advierte sobre la degradación institucional. P 2 y 3



OFF THE
(nada e
 Chismes,
 chimichir
 quehacer

Escritor Antonio Skármeta evoca de su infancia y juventud en An

ANTOFAGASTA CON MEMORIA

Ante las máximas autoridades civiles, eclesiásticas (los Obispos Alfredo Cifuentes Gómez y Arturo Mery Beckdorf), militares, Cuerpo Consular, delegaciones estudiantiles, de instituciones societarias, gremiales, sindicales y numeroso público, se efectuó la inauguración del monumento “A la Patria”, en la explanada de las obras del puerto.

El acto, calificado de solemne por los presentes y la Prensa, fue realizado el miércoles 9



ACTO DE INAUGURACION DEL MONUMENTO “A LA PATRIA”. (FOTOGRAFIA PUBLICADA POR LA REVISTA “EN VIAJE” EN JUNIO DE 1946).